

„Geschichtswerkstatt“

Worum geht's?

„Grabe, wo du stehst!“ ist das Wichtigste für unsere Geschichts-AG, denn historische Forschung findet nicht immer weit weg, sondern für uns „vor der Haustür“ statt. Zu verschiedenen Themen und Wettbewerben suchen wir Spuren in unserer Hünfelder Umgebung, führen Zeitzeugeninterviews oder forschen in Museen, Archiven sowie Gedenkstätten, zum Beispiel im Stadtarchiv Hünfeld oder auf Point Alpha. Dabei nutzen wir gezielt traditionelle und neue Medien, um unsere Forschungsergebnisse, z.B. in einer Ausstellung im Konrad-Zuse-Museum, zu präsentieren.

Sehr erfolgreich waren wir beim alle zwei Jahre stattfindenden Geschichtswettbewerb des Bundespräsidenten: Wir erzielten 2023 einen Hessischen Landespreis sowie einen Dritten Bundespreis mit einem Film zum Thema „Der große Brand von Hünfeld 1888“. Im September startet nun der nächste Geschichtswettbewerb des Bundespräsidenten mit einem sicherlich wieder spannenden Forschungsthema. Wir wollen uns wieder beteiligen, indem wir in unserer Region auf historische Spurensuche gehen und dann unsere Ergebnisse kreativ in einem Beitrag umsetzen werden.

Wer kann mitmachen?

Schülerinnen und Schüler der Klassen 6 bis 10

Wann?

montags, 8. und 9. Stunde – vierzehntägig, A-Woche

Wer ist auf jeden Fall dabei?

Frau Lepel

Ich freue mich auf dich!